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85.  天童市のホームページは
単なる役所的なホームページ

のように感じられます。他市の

ホームページを見てはいかが

でしょうか。そして、今回の知

事選、県議選など選挙がある場

合は、速報（天童関係のみ市議

選なども）を市民に流してはと

思います。行政の熱意が伝わる

ようにリニューアルしてくだ

さい。 
 
 

総合政策課 
選挙管理委員

会 

市ホームページを充実するため、２月

に市報と市ホームページについての広報

アンケートを実施しています。今後アン

ケートで寄せられた市民のみなさんの意

見を集約し、他市のホームページを参考

にしながら、リニューアルを含めて市民

にとって必要な市政情報などを分かりや

すく見やすく発信できるようにしていき

たいと考えています。 
 市独自の選挙速報については、開票会

場での人的な配置や技術的な問題があり

現在のところ実施していませんが、今後

検討したいと考えています。 
86. 現在、少子化対策は本市だ
けでなく、県や各自治体でも重

要な施策として取り上げられ

ています。天童市でも以前、農

林課と農業委員会と JAでさく
らんぼふれあいパーティを企

画して、１０年で確か５組ほど

のカップルが誕生しています。 
その後、市議会議員等により市

結婚促進協議会が立ち上げら

れましたが、結果としてゼロが

結論でした。その後は何もない

のが現状です。少子化対策とし

て、子どもの数を２人から３人

に増やすのも良いのですが、現

実的には３０才を過ぎても結

婚しない、できない男女がたく

さんいるのが現状です。 
 
 
 
 

総合政策課 
農業委員会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

さくらんぼふれあいパーティは、農業

青年という職業性格上、なかなか異性と

めぐりあう機会が少なく、適齢期を過ぎ

た独身者が増えている現状にあったこと

や農業の担い手育成と地域農業の安定を

図ることを目的に、７年から１６年まで

１０年間にわたり開催されたものです。

その間、数組のカップルが誕生しました

が、参加者が年々少なくなり取りやめま

した。 
また、本市でも「市結婚促進協議会」

を設立し、相談事業等を行ってきました

が、個人情報の取り扱いの問題とともに、

民間の結婚紹介所の充実や会員の結婚に

対する意識の変化などから、１７年５月

に協議会を解散しました。 
近年は、市や関係機関に対して結婚に

関する相談もきていない状況ですが、少

子化対策の一つとして結婚を応援する事

業への取り組みについての貴重な提案で

あり、今後とも市民相談室で相談業務を

行いながら、県で支援している事業や
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NPO 等で実施しているイベント等を紹
介していきたいと思います。 

87. 今後の職員採用試験に関
して、受験資格年齢の上限引き

上げや社会人経験者採用枠の

新設等を御検討いただきたい

と思います。３０才代は、民間

企業勤務経験等による独自の

発想や行動力、これまでの経験

を住民サービスに生かすこと

ができるのではないかと思い

ます。また、県内の他市では、

受験資格が３９才まで可能な

市や、社会人経験者枠を設けて

いる市もあります。貴市で職務

に励みたいという熱意ある３

０才代の者に、職員採用試験を

受験できるようチャンスをい

ただけないでしょうか。 
 

総務課 
 

本市では、職員の採用にあたっては、

広く人材を確保する意味で、新卒者ばか

りでなく経験者の採用も行ってきたとこ

ろです。 
なお、年齢要件については、応募者の

状況等を勘案し、２０年度に実施した上

級行政の採用試験では、これまでの年齢

要件を２歳引き上げ２９歳としたところ

です。 
今後も、応募の状況等を見据えながら、

年齢要件の引き上げについて、検討して

いきたいと考えています。 
 

 


